

夢・感謝・情熱

令和6年度
湖北台中学校 第1学年
第7号 R6.11.01 発行

校外学習、雄飛祭が終わり、後期日程もスタートしました。新たな学級組織が動き出す中で、11月は合唱コンクールが行われます。各学級が今まで練習してきた成果を存分に発揮できるよう、今月も引き続き練習していきます。また、26・27日には2学期末試験が実施されます。1学期末試験と同様に、十分な計画を立てたうえで試験に臨めるよう、1学年職員一同、指導してまいります。

国語	古典 詩「河童と蛙」 物語「オツベルと象」
数学	4章 比例と反比例 5章 平面図形
理科	単元3 身近な物理現象 1章 光の性質 2章 音の性質
社会	【歴史】 第2章 古代までの日本 ・2節 日本列島の誕生と大陸との交流 ・3節 古代国家の歩みと東アジア世界
英語	【Program6】 代名詞、Why~?の文
音楽	合唱コンクールに向けて アルトリコーダー
美術	寄木アート ～お気に入りの形を作ろう～
体育	(男) 柔道、ダンス (女) マット運動
家庭	衣服の手入れと保管 裁縫の基礎

11月・12月の予定

11月

- 13日 脊柱側弯症検診
- 14日 合唱コンクール
(柏市民文化会館)
- 26日 2学期末試験
(国・英・理)
- 27日 2学期末試験
(数・社)

12月

- 4日 専門委員会
- 6日 2学期末保護者会
- 23日 終業式

合唱コンクール 各クラスの自由曲・指揮者・伴奏者

1組 『心の瞳』

指揮：S. Mさん 伴奏：K. Nさん

2組 『ほらね、』

指揮：A. Kさん 伴奏：S. Sさん

3組 『地球星歌～笑顔のために～』

指揮：K. Fさん 伴奏：K. Rさん

10月の様子

生徒会選挙

10月2日(水)に生徒会選挙が行われました。1学年からは副会長に1名、書記に2名、会計に1名が立候補し、副会長と会計は信任投票、書記は決選投票がそれぞれ実施されました。

生徒たちは、選挙の在り方やルール、重要性などを理解しつつ、真剣に演説を聴き、投票に臨んでいました。



校外学習

10月10日(木)に清水公園で校外学習が行われました。午前中はバーベキュー場にて飯盒炊爨が、午後は園内を巡るウォークラリーがそれぞれ実施されました。

実行委員会をはじめ、事前から生徒たちが主体となって企画や運営をし、無事に円滑に校外学習を終えることができました。



実行委員、各係長に活動を振り返ってもらいました！

事前に持ち物やルールを決めることが、皆の事を考えながらやらないといけないため大変でした。皆が楽しいと思える校外学習になるように考えながら話し合いをする事ができました。皆、時間を守り、班で協力して楽しめていたため、計画して良かったと思いました。怪我無く安全に校外学習を終える事ができて嬉しいです。実行委員を務め、しおりの作成など成長できた事が沢山ありました。

実行委員 U. Kさん

今回の校外学習で、前より意見を言う人や積極的に行動する人が増えたと感じました。より絆が深まった気がします。そして今回は電車の使い方注意されている人もいたため、注意してくれる存在も大切だと気づきました。

生活係長 S. Mさん

僕は校外学習を通して、人に聞いて判断するという力を新たに身に付けました。また、学年代表の必要性を学ぶ事ができました。今回の経験を活かして、今後は学級委員として頑張ります。

美化係長 J. Aさん

私は運営を経験して、覚えられない場面や間違えてしまった場面がありましたが、皆が楽しそうに校外学習に参加してくれたため、自分も楽しめました。また、正確な指示を出すことができ、良かったです。

ウォークラリー係長 I. Aさん

今回の校外学習で、私は計画する事と協力する事の大切さを学びました。皆の前に出て話す事は苦手でしたが、説明し終わった後にとっても達成感があり、嬉しかったです。今後も機会があれば積極的に行動したいです。

衛生係長 T. Iさん

私は学習係長になって、校外学習の前後に飯盒炊飯の手順の掲示や振り返りプリントの作成などの達成感を得られました。また、事前から企画する事の大切さを理解し、当日に仕事が無くても、今までの活動が役立っている事を実感できました。

学習係長 F. Aさん

私は今回、保健係長を経験し、仕事のやりがいを強く感じました。今までは係長などの経験は少なかったですが、今後は自分から挑戦していきたいと思えました。学年の活動に限らず、挑戦していきたいです。

保健係長 S. Rさん